



FUSSBALL

Fußballschule Mittelpunkt bietet Feriencamps an

WÜLFRATH (thr) Die Fußballschule Mittelpunkt ist seit vielen Jahren der ideale Treffpunkt für junge Nachwuchskicker, die mit viel Spaß den Umgang mit dem runden Leder erlernen oder verbessern wollen. Auf der optimal ausgestatteten Wülfrather Anlage am Erbacher Berg stehen zwei Übungseinheiten pro Tag auf dem Programm – Torhüter werden gesondert geschult. Alle Gruppen werden von erfahrenen Jugendtrainern mit DFB-Lizenzen geführt. Auch eine Ganztagsbetreuung mit Früh- und Spätdienst für berufstätige Eltern wird angeboten. Ein Markentrikot, eine Erinnerungsurkunde und ein attraktives Rahmenprogramm sowie „prominente Überraschungen“ warten auf die Teilnehmer.

Termine – Osterferien: 25. bis 29. April; Sommerferien: 25. bis 29. Juli, 8. bis 12. August, 22. bis 26. August, 29. August bis 2. September; Herbstferien: 24. bis 28. Oktober (noch Plätze frei).

Infos/Anmeldung 0211 17905590 oder www.fussballschule-mittelpunkt.de

Rheinische Post, Wülfrath vom 28.03.2011